

**ノーサイド×SDGs**  
**ノーサイドのSDGsへの取り組み**

3 すべての人に健康と福祉を  
 8 働きがいも経済成長も  
 11 住み続けられるまちづくりを  
 17 パートナリシップで目標を達成しよう

**NO SIDE!** ノーサイド 東大阪

ご利用者さん、ご家族、スタッフ、みんなが楽しく過ごせる毎日を。

〒577-0843 大阪府東大阪市荒川2丁目8-26  
 TEL : 06-6736-1515 FAX : 06-6736-1516  
 WEB : <http://www.no-side-kaigo.com/>  
 E-mail : [info@no-side-kaigo.com](mailto:info@no-side-kaigo.com)



# &noside 15th

Connect everything

2025年 8月発行 vol.90

**NOSIDEのプロモーション動画が完成しました！**  
**みなさまぜひご覧ください☆**

こちらのQRコードから動画ページへGO！！

**Check!** WE ARE NO SIDE!

I truly believe that obstacles can be eliminated.

<https://youtube.com/watch?v=vPx40g5Bb6k&feature=shared>

代表 あいさつ

とにかく暑い！何処に行っても暑い！こんなに暑いのは経験ないと去年も言いましたが…今年も同じ事を言ってしまう。そして毎日万博で受ける日差しは格別に暑いです。お越しになられる方は本当にいのちを守る装備が必要です！！文字通り僕の顔は真っ黒です。さて今回は万博は少しお休みさせていただいて… 全国で色々とお話させていただいた事のご報告です。6月に埼玉県に。7月は東京へ。「福祉」「街づくり」のお話をしていました！

「介護」ではなく「福祉」です。ここは大きく違いがあります。「介護」は困ってる人をサポートする事。「福祉」は困らない世の中を作ること。ここには、大きな差があります。介護をどこまで突き詰めていっても根本的には解決しません！その瞬間は解消出来るかも知れませんが、長期的にみると追いつけこの繰り返しになります。支援者が交代していただくだけで根本的には解決しません。ノーサイドは介護のお仕事をさせていただけるのにもかかわらず「社会と繋がる」事をモットーにしています。それは介護だけでは「困りごと」を解決できないと考えているからです。介護だけを一生懸命させていただく事の先に、安心して暮らしていく地域づくりはないと思っています。たくさんの人達を介護の力 福祉の考え方で繋いでいくことがノーサイドが取り組まないといけない事だと思っています。埼玉や東京でも同じ話をさせていただきました。みんなで支え合う社会をどうやって作っていくのか？安心した生活をどうやって作っていくのか？この事について徹底的にお話させていただきました。

設立以来、ノーサイドを安定させる事も常に必死に取り組んでいます。ノーサイドという小さな会社を安定させる事にも必死なのに、社会全体を変えていくなんで…「そんな事出来るわけないやん！」って感じる方もたくさんいらっしゃると思います。でも、しかし、しかしです！どちらもとても大切な事だと思っています。目の前の事、そしてこれからの社会、目指していく社会、どちらも大切な事だと思っています。どちらもうまく進んで本当の意味での「安心して暮らしていける街」になるとと思います。これからもどちらもしっかりと取り組んでいきたいと思っています。とはいえ…現在のノーサイドは人手不足な事は間違いありません。ノーサイドだけではなく福祉業界全体かも知れませんが…「こんなに楽しくて素晴らしいお仕事なんてない」といつも心底思っています。人と一緒に生きていく事がお仕事になるなんてこんなに幸せな事はありません。人生を共に生きていく楽しさ喜び悲しみ、そんなたくさんの感情と一緒に過ごせる幸せをもっと多くの人に伝えていきたいです。新しい「人」を募集し、しっかりとした組織をつくっていきけるように頑張ります。皆様からの益々のご支援とご協力をいただかないといけません。たくさんのお願いになってしまいますが、これからもみんな「利用者さん・ご家族・スタッフ」が安心できる場所を目指し必死に頑張ります。今後とも何卒宜しくお願い致します。

株式会社ノーサイド 代表取締役 中西良介

**EXPO 2025大阪・関西万博**  
**いのちの遊び場クラゲ館**

**ボランティア募集**

クラゲ館内のボランティアスタッフを募集しています！  
 ノーサイドのご関係者様、お知り合い等どなたでもご参加可能です。  
 ご不明点などございましたらお気軽にお問合せください。皆様のご参加お待ちしております(^^)

大阪・関西万博の会場でみんなで一緒に楽しみませんか？

【問い合わせ・お申し込み先】  
 株式会社ノーサイド  
 ☎06-6736-1515  
 担当 いしい

終了間近

**世界のドリンクを楽しもう♪**

大変ご好評を頂いている、世界のドリンクを楽しもう♪  
 毎月新しいドリンクを制覇して下さっているお客様もいらっしゃいます。

8月のドリンクは・・・  
 アメリカのドリンク **“レモンライム”**

爽やかな味わいと弾ける炭酸の刺激！あつ～い夏にピッタリな、爽快なドリンクを是非お楽しみください！

※ラグビー・サッカーの試合日はご提供不可となります。

～世界のドリンクを楽しもう♪～  
**レモンライム**  
 lemon lime  
**¥500**

※半額対象外となります。  
 This item is not eligible for discount.

**定休日変更のお知らせ**

いつもご利用頂きありがとうございます。  
 2025年8月からひとつなぎカフェのお休みが**月・水**となります。

益々頑張っていきたいと思っておりますので、引き続き何卒宜しくお願い致します。

ひとつなぎカフェ スタッフ一同



# 活動報告

**NEW UPDATE**

情報を 随時更新 しています	no side ZOOE→ヨコハマ動画	医療的ケア児 アートを仕事に コーディネーター	会社情報 Facebook	no side ins@oram

## 石切 放課後等 デイサービス

### 金魚鉢制作

暑い日が続き、なかなか外では過ごせませんが、施設の中で制作活動やボール遊び、風船パレー、ハンモック遊びなど、色々な遊びをみんなで楽しみました(〇〇)制作では「金魚鉢」をテーマに、絵の具やハンコを使って作品作り♪スタッフ手作りの金魚のハンコはとってもリアルで本当に泳いでいるみたい！子どもたちも夢中になって「ポン！ポン！」と紙にハンコを押し、仕上げに青色の絵の具で全体を塗って、素敵な金魚鉢が完成しました☆色鮮やかで可愛い作品に仕上げられ子どもたちも大満足の様子でした(〇〇)また、ボール遊びや風船パレーなどを動かす遊びも大人気！みんなで笑い合いながら楽しい時間を過ごしました♪そして7月☆といえば七夕☆ それぞれの願いごとを短冊に書いて、笹に飾りつけをしました(〇〇) みんなの願いが天まで届きますように…☆また暑い日が続きますが、室内でも楽しめる遊びや、夏ならではの遊びも行い元気に夏を楽しんでいきたいと思います！(〇〇)♪



## 西堤 放課後等 デイサービス

### 七夕

7月7日七夕☆待ちに待った織姫と彦星が1年に1度出会える特別な日。この日に向けて子ども達と笹飾りを作ったり、七夕の歌を歌ったりしながら心待ちにして過ごしました。そして各ご家庭よりお預かりした願い事が書かれた短冊は、子どもたちと一緒に心を込めて笹に飾りました！目にも本物の笹が登場すると、子どもたちは色とりどりの飾りや短冊、♪たなばたさま♪の歌詞にもある「サラサラ」という音の音に惹きつけられたようで、じっと耳をすませたり、見つめたりする姿が見られました。笹を揺らすと聞こえる葉や笹飾りの音、枝や飾・笹の葉の手触りなど、普段なかなか体験できない感覚を味わうことができ、子どもたちの五感が刺激されたことと思います！今年の7月7日は晴れましたね！「晴れてよかったね！」「天の川、見れるかな～」「織姫と彦星、会えるねり」と、優しくロマンチックな会話が子どもたちとスタッフの間から聞こえていました(＼＼＼)



## 日常のご褒美へ

## 大人の施設 俊徳道 横沼 総合福祉施設 アートの施設

今年は梅雨が早く終わってしまい、猛暑が長く続いています。皆様お変わりなくお過ごしでしょうか？大人の施設の利用者さんは猛暑に負けず活動しております！(\*^▽^\*)今年も去年に引き続きリノアス八尾の8階にある【神戸クック・ワールドビュッフェ】さんへ外食活動に行きました(\*^▽^\*)外食活動の目的は【仕事を頑張ったら楽しい事やご褒美がある！】これが大きな目的です！日常はどれだけの障がいも重度でも仕事をやる、社会と繋がるということ。ここでみんな仕事に取り組みています。仕事の種類もたくさんあり、【野菜の出荷】【内職】【地域の小学校、中学校への出張授業】【横沼のサブスクの絵のお届け】【物販の接客】等があります。今ではみんな責任も持ち取り組み、締め切りまでに納品【完了】する。世の中では当たり前かもしれませんが、だからこそノースサイド俊徳道の施設はそこを大切にしています。ですので、日常生活を頑張って、外食活動や遊びに出かける！！そんな風に過ごしています♪

1年ぶりの外食活動で利用者さんスタッフもとても楽しんで、数日前から休憩時間にも話題になり、向かう道中の車内も「何食べる～？」「中華フェアやからこんなのもある！！と陣だ声がたくさん聞こえてきました。食事が始まると「次はこれもう一回食べる！」「おいしいよ！」「デザート！これおいしい！」など話しをしながら、いつもの昼食より食べる量が多いのは気のせいかな？(\*^▽^\*)食べすぎには注意ですよ～(＼＼)

